



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	0	21/07/2022	LEGISLATIVO

# Diputados proponen un punto de acuerdo para que Congreso manifieste extrañamiento a directora de Conacyt



MÉXICO (REDACCIÓN).- La diputada Olga Luz Espinosa Morales, del PRD, y Juan Carlos Romero Hicks, del PAN, hicieron una propuesta de punto de acuerdo para manifestar extrañamiento a María Elena Álvarez-Buylla, directora del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt).

El motivo es porque, el pasado 12 de julio, Conacyt informó a través de su cuenta de Twitter que la directora sostuvo una reunión de trabajo sólo con diputados de Morena, PT y Partido Verde.

<https://www.eluniversal.com.mx/ciencia-y-salud/conacyt-diputados-proponen-un-punto-de-acuerdo-para-que-congreso-manifieste-extranamiento-directora>